

Tätigkeitsbericht Kreisvorsitzender

Liebe Vertretungen aus den Vereinen im Volleyballkreis Neuss-Grevenbroich,

ich habe mich nach meiner Wahl im letzten Jahr zunächst einmal mit Reinhold Stieber getroffen und mich in mein neues Amt einweisen lassen.

Nächster Punkt war die Optimierung der Kommunikationsstruktur und Außendarstellung des VB-Kreises:

- Email-Postfächer für die Vorstandsmitglieder sowie interner Email-Verteiler (vielen Dank an Hans-Peter Theißen für die Umsetzung)
- Signal-Gruppe der Vorstandsmitglieder
- Erreichbarkeit des WB-Kreises sicherstellen – per Email und Telefon mit Anrufbeantworter auf Website
- Aktualisierung der Website, Kontaktmöglichkeiten, Einstellen der neuen Spielsaison auf Website

Am 19.11.2023 fand die erste und einzige Vorstandssitzung statt. Wir haben dort beschlossen, einige Volleybälle zu kaufen, um u.a. die Gewinner*innen des Kreispokals sowie die Sieger*innen der BfS-Staffel und des BfS-Turniers zu ehren. Ferner wurde dort der Kreistag 2024 geplant und vorbereitet.

Daneben wurde eine Reihe von telefonischen Anfragen und Anfragen per Email beantwortet.

Ich möchte mich ganz herzlich bei meinen Vorstandskolleg*innen für die Unterstützung und die gute Zusammenarbeit bedanken.

Mit sportlichen Grüßen

Jochen Behrmann



**Volleyballkreis
Neuss-Grevenbroich**

Mitglied des Westdeutschen
Volleyballverbandes e. V.

www.volleyball-neuss.de

Kreisvorsitzender
Jochen Behrmann

j.behrmann@volleyball-neuss.de

22.03.2024